

## Dr. Mike Eberle ist neuer Präsident der VLB Berlin

### Mike Eberle is the new President of the VLB Berlin



Der neue Verwaltungsrat der VLB Berlin (v.l.n.r.): Dr. Josef Fontaine (Geschäftsführer), Horst Müller, Ulrich Rust, Dr. Mike Eberle (Vorsitzender), Gerd Theis, Dr. Stefan Lustig (nicht dabei Peter Himmelsbach)

The new Administrative Board of the VLB Berlin (left to right): Dr. Josef Fontaine (Managing Director), Horst Müller, Ulrich Rust, Dr. Mike Eberle (Chairman), Gerd Theis, Dr. Stefan Lustig (not pictured Peter Himmelsbach)



Der neue VLB-Präsident Dr. Mike Eberle (links) bei der Ernennung von Dr. Axel Th. Simon zum Ehrenpräsidenten der VLB Berlin

Dr. Mike Eberle (left), the new Chairman of the Administrative Board of VLB Berlin appoints Dr. Axel Th. Simon as Honorary President of VLB Berlin

Berlin, 1. Oktober 2014. Der Verwaltungsrat der Versuchs- und Lehranstalt für Brauerei in Berlin (VLB) e.V. hat Dr. Mike Eberle, Geschäftsführer Technik und Logistik der Radeberger Gruppe, zu seinem neuen Vorsitzenden gewählt. Eberle tritt die Nachfolge von Dr. Axel Th. Simon an, der dieses Ehrenamt nach 25 Jahren zur Verfügung gestellt hatte. Als Anerkennung für sein besonderes Engagement wurde Axel Th. Simon zum Ehrenpräsidenten der VLB Berlin ernannt.

Berlin, October 1, 2014. The Administrative Board of the Versuchs- und Lehranstalt für Brauerei in Berlin (VLB) e.V. has elected Dr. Mike Eberle as its new chairman. Eberle succeeds Dr. Axel Th. Simon, Bitburg, who had made this honorary post available after 25 years in service. In recognition of his outstanding commitment, Axel Th. Simon was appointed as Honorary President of the VLB Berlin.

Quelle: Versuchs- und Lehranstalt für Brauerei in Berlin (VLB) e.V.

Anzeige

## Voller Service für Ihren Erfolg

Kompetenz rund um den Hopfen

Agrar

BayWa

So profitieren Sie von unserem umfassenden Leistungsspektrum:

Wir lagern Ihren Hopfen fachgerecht und können dank effizienter Logistik eine geschlossene Kühlkette gewährleisten. Die Weiterverarbeitung und Veredelung zu verschiedenen Endprodukten führen wir in zertifizierten Produktionsanlagen durch. Erfolg bei der Vermarktung Ihrer Hopfenprodukte garantieren Ihnen unsere Kontakte zu nationalen und internationalen Brauereien.

Qualitätsprodukte aus unserem Sortiment:

- Gerüstanlagen
- Düngemittel
- Pflanzenschutzmittel
- Hopfendraht
- Hopfensäcke
- Maschinen
- Treibstoff



www.baywa.de